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PEDIDO DE INFORMAÇÃO:
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Visto: Adeiacir

EMENTA: Solicita informações sobre Padaria inativa na
Merenda Escolar.

LUIZ CARLOS AMÂNCIO, vereador que esta subscreve, no uso

de sua prerrogativa regimental e em nome do povo de Cornélio Procópio, requer ao Exmo. Senhor Prefeito

Municipal, Frederico Carlos de Carvalho Alves, que informe ao Legislativo sobre a padaria existente na

Merenda Escolar, inativa

JUSTIFICATIVA

Tínhamos uma padaria na Merenda Escolar que no passado fornecia
pães e bolos para a própria merenda e outros órgãos de atendimento no município. Desde o início do atual
mandato essa padaria estava inativa e seus equipamentos sem uso na Merenda Escolar.

Diante do fato perguntamos quais motivos levaram a administração a
não utilizar-se daquela padaria, ao mesmo tempo em que perguntamos quais os valores dispendidos pela
administração com a aquisição de pães de Janeiro a Maiode 2015.

Sala das sessões, 22 de Junho de 2015

LUIZ CARLOS AMANCIO
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